



Jahresbericht des Elternrat 2017/2018

Im August und September 2017 fanden in der Schule Flumenthal die verschiedenen Elternabende 2017/2018 statt. In den jeweiligen Kassenzimmern wurden die neuen Mitglieder gewählt und die Bestehenden wiedergewählt.

Bei der Wahl wurden folgende Mitglieder für das neue Schuljahr 2017/2018 gewählt:

Kindergarten:	Siegenthaler Ulrich Stalder Michel
1. und 2. Klasse	Rüegg Monika Studer Barbara
3. und 4. Klasse	Stampfli Daniel Canaj Ursula
5. und 6. Klasse	Wuffli Monika Feier Linda

Bei der ersten Elternratssitzung wurde folgender Vorstand zusammengesetzt:

Präsidium	Rüegg Monika
Vize-Präsidium	Feier Linda
Aktuarin	Canaj Ursula
Kassier	Wuffli Monika

Gestartet haben wir am 11. November 2017 mit dem beliebten "Räbeliechtli-Umzug". Organisiert haben ihn der Elternrat und die Froschwäly. Der Elternrat erstellte die Flyer und diese wurden dann den Schülern übergeben.

Am 10. November 2017 am Nachmittag schnitzte der Elternrat mit den interessierten Kindern und Eltern im alten Feuerwehrmagazin die Räben für den Umzug. Der Umzug wurde am nächsten Tag von ein paar Elternratseltern begleitet.

Die Verpflegung nach dem Umzug wurde von der Froschwäly in der Turnhalle organisiert. Es war ein sehr schöner Umzug, der sehr guten Anklang fand.

Am 20. Dezember 2017 durfte der Elternrat mit der Schule das Adventsfenster mitgestalten. Im Vorfeld, in der Projektwoche, haben wir beim Backen und Basteln mitgewirkt. Am Abend selber haben wir für Punsch und das Leibliche wohl gesorgt.

Das schöne Fenster war ein voller Erfolg. Die Eltern waren stolz auf die Kinder.

Am 6. Januar 2018 durften wir wieder beim Sternsingen mitwirken. Dieses Jahr, unter einem neuen Konzept, das Anklang fand. Der Elternrat begleitet die Kinder, auf den verschiedenen Routen durchs Dorf. Es waren dieses Jahr 19 Kinder die teilnahmen. Wir haben uns sehr darüber gefreut. Nach dem Segen ausbringen, gab es ein Getränk und ein Wienerli. Die Kinder, die mitgemacht haben, bekamen noch einen Gutschein vom Manor.

Am 4. Juli 2018, im Zuge der Fussball WM wurde in der Schule ein Fussballmorgen durchgeführt. Es traten an Rot gegen Blau gegeneinander an. Wir vom Elternrat hatten das Notfallzelt unter uns. Zum Glück brauchten wir nur "Pflästerli" und ein paarmal den Kühl spray. Der Morgen ist ohne grossen Zwischenfälle über die Bühne gegangen. Bei der Rangverkündigung bekamen alle Kinder ein kleines Präsent für ihre Leistung.

Die Elternabende fanden dieses Jahr jeder für sich selber statt.

Kindergarten 30. August 2018, 1. und 2. Klasse am 28. August 2018, 3. und 4. Klasse am 12. September 2018 und die 5. und 6. Klasse 12. September 2018 gemeinsam mit den anderen Schulen. Der Elternrat war überall vertreten.

Der Elternrat stellt sich in dieser Besetzung wieder für ein Jahr zur Verfügung.

Wir freuen uns auf ein neues Amtsjahr.

Die Präsidentin

Monika Rüegg

Flumenthal, Oktober 2018